



MC se cerró: la bancada naranja no participará en la discusión de la Reforma Electoral



Movimiento Ciudadano (MC) anunció que no formará parte de las mesas de trabajo que tienen por objeto la discusión de la **Reforma Electoral**. En voz de la diputada **Ivonne Ortega**, secretaria de la Comisión de la Reforma Política-Electoral en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la bancada naranja reiteró que no participará en esta discusión ni validará estas acciones.

A través de un texto dirigido a **Graciela Sánchez Ortiz**, presidenta de la Comisión, MC reafirmó este martes 25 de octubre que ante la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados el instituto al que ella representa no otorgó su voto para abortar la reforma que pretende cambiar el modelo electoral de México y, al mismo tiempo, incidir en la conformación del Congreso de la Unión.

Finalmente, el texto condena la estrategia implementada por **Ignacio Mier**, presidente de la Jucopo en San Lázaro, quien, a pesar de la negativa de Movimiento Ciudadano, decidió iniciar con las mesas de trabajo y señalar que existe una verdadera posibilidad de sacar una redacción única a delante con el criterio de la oposición en la redacción final, pues **MC no formará parte de dicho intercambio de ideas**.